

Preocupa a la ONU incremento de combates en Ucrania



N.Unidas, 3 feb (RHC-PL) La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos expresó su preocupación por la escalada de los combates en el este de Ucrania, a partir de su impacto en la población civil y la infraestructura vital.

La portavoz Ravina Shamdasani, en declaraciones a la prensa en Ginebra, advirtió sobre el ascenso del número de civiles muertos y heridos en las ciudades de Donetsk y de Avdiivka, así como la afectación en servicios de agua, electricidad y calefacción, en varias localidades ubicadas en la línea de contacto entre las partes enfrentadas.

Los actores del conflicto se acusan mutuamente por la escalada de los combates, enmarcados en la crisis que estalló en el este ucraniano en febrero 2014, tras un golpe de Estado promovido por Occidente.

La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos exigió al gobierno y a los rebeldes respeto a los principios de distinción, proporcionalidad y precaución.

Urania y Occidente acusaron a Rusia de provocar la escalada del conflicto, a lo que Moscú respondió denunciando una campaña dirigida a politizar la crisis.

El embajador ruso Vitaly Churkin señaló a Kiev como responsable de disparar las hostilidades en la línea de contacto, violando lo acordado en los protocolos de Minsk de 2015, una iniciativa multinacional para detener los enfrentamientos.

Churkin precisó que el objetivo del gobierno ucraniano es enfrentar a presidentes que acaban de llegar al cargo, en clara alusión al estadounidense, Donald Trump, con Moscú y obtener financiamiento externo.

Ucrania necesita dinero de la Unión Europea, de Estados Unidos y de las instituciones financieras, y espera conseguirlo provocando una escalada de la violencia y colocándose después como víctima, denunció en el Consejo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120558-preocupa-a-la-onu-incremento-de-combates-en-ucrania>



Radio Habana Cuba